



月目標  
みんな仲良し

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。子どもたちの作ったクリスマス飾りが園内を華やかにしています。又、園庭に出れば、薄着になって走り回り、寒さに負けず元気いっぱい遊ぶ姿にこちらもたくさんのパワーをもらっています。感染症が流行する時期でもありますので体調管理に気をつけていきたいと思ひます。ご家族の皆様には、今年1年間沢山のご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願い致します。



- |                    |                       |
|--------------------|-----------------------|
| 4日(水)誕生会           | 17日(火)音体指導            |
| 5日(木)サッカー教室(5歳)    | 19日(木)もちつき            |
| 10日(火)環境教室(3・4・5歳) | 21日(土)布団乾燥            |
| 11日(水)避難訓練         | 23日(月)クリスマス会<br>ケーキ作り |
| 13日(金)湘南台中学生交流会    | 28日(土)保育納め            |

### ～クリスマス～

年に一度子どもたちの為と遠いところから来てくれるサンタクロース。今年子どもたちは「早く来ないかな～」と楽しみに待っています。園内にクリスマスツリーを飾ると、さっそく子どもたちはクリスマス飾りを作り、「ツリーに飾りたい！」と嬉しそうに飾りつけをしていました。玄関にはクリスマスツリーのイルミネーションがキラキラと輝いて子どもたちも喜んでいます☆是非お子さんと園内のクリスマス飾りをご覧ください。

クリスマスの雰囲気と一緒に楽しみましょう♪



### ～お知らせ～

今年も『六会イルミネーション 2024』キャンドルナイト☆にかぶとむし組のおともだちが描いた作品がキャンドルとして六会駅前のロータリーに光をとします。

☆☆☆。。。是非ご覧ください☆☆☆。。。

☆日時：12月 2日(月)～ 4日(水) pm.17.

### ～環境教室～

環境教室では幼児クラスのおともだちが参加し、当日は『窓があるごみ収集車』が保育園に来ます。収集車の中はどうなっているのかを覗いたり、ゴミの分別やリサイクル、エコ活動などについて『リサイクルレンジャー』達が園に来て一緒に学びます。この機会に子どもたちと共に考え、環境意識につなげていきたいと思ひます。



今年の冬至は12月21日(土)です。1年でもっとも夜が長く昼の短い日です。

1年間元気に過ごせるように家族で会話を楽しみながらかぼちゃを食べたり、ゆず湯に入って体を温めましょう。かぼちゃは体を温めてくれる食べ物で風邪予防になります。又、ゆず湯に入ると1年間無病息災でいられると言われていてます。ゆずとかぼちゃのパワーをもらって元気に冬を乗り切りましょう！



冬至

### ～もちつき～

12月19日(木)はおもちつきです。園庭に釜戸を用意してもち米を蒸し、おもちになる前の蒸し立てのもち米を食べて味わってみたり、「よいしょ！よいしょ！」の掛け声と共に臼と杵を使っておもちをついていきます。今年も皆で美味しいおもちをつき、おやつに食べます。



### 年末年始のお知らせ

12月29日(日)～1月3日(金)の期間、保育園はお休みです。冬休みは家族で楽しい時間をお過ごしください。